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☆「第４7回（3月度）月例会」のご案内
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　福岡ビジネス協議会（ＦＢＫ）事務局
　E-Mail： fbk@k4.dion.ne.jp
 【入会・運営全般】
  ◎担当：原田（損保ジャパン内）
  ◎TEL.092-481-5338  FAX.092-481-5370
 【ＷＥＢ関連】
  ◎担当：吉田（日立キャピタル内）
  ◎TEL.092-281-7401  FAX.092-271-5785
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☆新会員のご紹介

１月より新しく入会された会員企業です、よろしくお願いいたします。

・株式会社ホテル日航福岡
　　　ホテル客室、法人・個人宴会、ブライダル、レストラン
・株式会社西宣
　　　シルクスクリーン印刷、インクジェット印刷（のぼり・看板・幕等）、
　　　縫製（オリジナルバック・エプロン・ノベルティ商品他）

総合司会の吉岡さん

１月は新年を迎え休みが多く少し低調でした、今年も頑張りましょう！

第１1号

挨拶・ＦＢＫ概要紹介をされる
代表世話人の山口さん

会場提供の
はねや様ご挨拶

定例会も広い会場で熱心に分散会で熱心に交流
新入会員・ゲスト紹介

第４6回(2月度）月例会が開催されました
担当：組織拡大委員会

　２月８日、はじめての会場「福岡観光会館はかた」(株式会社はねや）様の大食堂で、月例会が行
われました。今回はゲスト同伴大会で、２３社３２名の方が参加いただき、世話人代表よりＦＢＫの概
要説明があり、また定例会の体験(分散会）を行っていただきました。ほとんどの方が懇親会迄参加
いただきまして、会員の皆様との名刺交換や挨拶が盛んに行われていました。
　今回は会場までの交通手段として、西鉄バス二日市様の手配で博多駅と会場間をシャトルバスの
運行をしていただきました。

　１月２５日(木)株式会社　正興電機製作所　本社にて　ＦＢＫ５周年記念事業実行委員会結成会議が行
われました。
２６名の方が出席され、今後の進め方を協議いたしました。記念事業や今後の予定等については、それ
ぞれの委員より提案を行っていただき、検討していくことになりました。
次回の実行委員会は
　　開催日　：　2月２2日（木）１７時～
　　場所　　：　株式会社損害保険ジャパン
　　　　　　　　　福岡市博多区博多駅前2-5-17
　　　　　　　　　電話：０９２-４８１-５３３８
　　議題　　：　・ＦＢＫ５周年記念事業内容検討について
　　　　　　　　　・今後のスケジュール
　　　　　　※実行委員として参加できる方大歓迎です。

３月度の月例会説明「企業
お見合い大会ですよ！」
中島広報委員長

当日は博多駅と会場の間
をシャトルバス運行

ＦＢＫ設立５周年記念事業実行委員会が開催されました

　

パラマ・テックさんの企業ＰＲ
ビジネスモデル展開できる提
案よろしくお願いいたします

緊急提案の４会員

九州のお土産がいっぱい
会場の同じフロアで

受付風景

今日の中締めは博多手一本！
熊丸さん

ＦＢＫ交流成果実績表（累計）
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２００７年１月度交流成果
225件　58,746,946円
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　今年度の目標では月当りの実績件数が３００件以上としていますが、１月はお
休みが多い企業もあり少し低調でした。ＦＢＫのホームページの交流成果の実
績を（順位）１月よりの累計で見れるように致しました。新会員の方も当初よりの
累計でなく、２５０社の同じスタートラインで累計実績を比較でき、自社の努力の
様子が見れます。

                                                                                   　　　 2007.02.08
福岡ビジネス協議会（ＦＢＫ）会員各位
                                                              　 広報委員会委員長　中島　和則
                          第４７回（３月度）月例会のご案内
日頃よりＦＢＫの発展にご尽力いただき、誠に有難うございます。
さて，３月の月例会を下記要領にて実施いたします。
今回は第6回「企業お見合い大会」を開催いたしますので、全会員の皆様の参加を
お願いいたします。
                                                   記
【開　催　日　時】　2007年3月8日（木）　17：00～
                     ＊ 入会説明会は、15：30～16：30 同会場で実施します。
【場　　　　所　】　福岡国際会議場
                      　福岡市博多区石城町2-1（2F多目的ﾎｰﾙｿﾞｰﾝ　203+204）
                           ＴＥＬ　092-262-4111
【開　催　内　容】　定例会　１7：００～１7：４０
                           ① 代表世話人挨拶
                           ② 新入会企業/ゲスト紹介
                           ③ 交流成果発表
                           ④ 緊急提案
                           ⑤ 委員会報告・分科会報告
                           ⑥ 次回月例会の案内
                           ⑦ その他
                      企業お見合い大会　１7：５０～１９：１５
                           ① 1回目　　17：50～18：30
                           ② 2回目　　18：35～19：15
                      懇親会　１９：２５～２１：００
                          ① 同場所（費用：4,000円／人）
【その他お願い事項】
　　　●当日は受付の混雑が予想されますので、早めのご参集をお願いいたします。
　　　●緊急提案がある方は、3月1日までに事務局宛てメールにてご連絡ください。
　　　●チラシ配布希望の方は、30分前に会場へ来て各自で配布ください。
　　　●出／欠締め切り：2月28日までにＦＢＫサイトの出／欠確認に入力ください。
　　　　　　　（お見合い申込みと同期をとるため、早めております）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以 上

「ＦＢＫ　ＯＢ会」設立総会が２月８日執り行われました

ＦＷＦよりお知らせ乾杯の音頭は海野さん

懇親会も交流の大事な場

２月入会説明会

受注された皆さん、きち
んと報告お願いします。

ＫＢＣラジオカー「ひまわり号」のＦＢＫ月例会生放送！

　福岡ビジネス協議会は今年設立５周年を迎え
ますが、昨年の総会でＯＢ会の設立が承認され
ました。それ以降準備を進め、２月８日の第４６
回月例会の前の時間を利用し、「福岡ビジネス
協議会ＯＢ会」設立総会が行われました。その
後月例会に参加いただき楽しく過されました。
　スタートでは、佐藤様、本田様がＯＢ会員とし
て登録していただきました。退会されＯＢ会員と
して規約に該当される方は申込を事務局まで送
付いただきますようお願いいたします。（現メン
バーの方貴社にＯＢ対象者はいらっしゃいませ
んか？）
　規約等はＦＢＫホームページの会員専用内
に、「ＯＢ会ほか活動状況」に掲載されていま
す。また登録メンバーは「サークル種別で検索」
でご覧ください。

ＯＢ会の目的は
「ＯＢ間の親睦を図るとともに、ＦＢＫのユーザーとして
各種利便の提供を受けることにより、ＦＢＫの発展に
寄与する」

　２月８日の月例会に、ＫＢＣラジオの
「ひまわり号」がやってきました。ＦＢＫ
のＰＲを３分間も生中継し、満足の山
口代表世話人ですが、少し上がり気
味のようでしたね！

　今回のリポートの取材は、ＫＢＣラジオ様
の取り計らいにより実施できました。福岡
の皆さんに、福岡ビジネス協議会はどんな
会で、どのような活動を行っているか、ＰＲ
できたのではないでしょうか。おりしも当日
はＯＢ会の設立総会やゲスト大会もあり、
放送中も見学者が多数あり、にぎやかな中
継でした。山口世話人代表も原稿をばっち
り作成し、レポーターの草野さんが安心し
て事前打ち合わせを行っていました。


